

ARAG

Zahlen und Ergebnisse

Die vorläufigen Ergebnisse des Jahres 2015 haben für die ARAG Rechtsschutzversicherung ein geringes Plus in der Bestandsprämie gebracht von 56,4 Mio. Euro 2014 auf 57 Mio. 2015. Die Produktion stieg gegenüber dem Vorjahr um 27,6% von 3 Mio Euro auf 3,9 Mio. Euro. CEO Dr. Matthias Effinger führt die signifikante Steigerung auf die neue, in der Jahresmitte 2015 eingeführte Tarifgeneration, sowie auf die erweiterten Services als Spezialversicherer zurück. Beides habe der Markt ausgezeichnet aufgenommen. „Bei unserer neuen Produktgeneration haben wir erzielte Kostenvorteile an den Markt weitergegeben, die Modularität



der Produkte deutlich ausgebaut sowie interessante Deckungserweiterungen eingeführt“, erläutert Dr. Matthias Effinger.

Das EGT konnte gegenüber dem bereits starken Vorjahr nochmals deutlich gesteigert werden und beträgt 17,9 Millionen EUR (Vorjahr 12,6 Millionen EUR). Hierbei entfallen 14,1 Millionen EUR auf das versicherungstechnische Ergebnis bei einer Combined Ratio von 75,3 % (Vorjahr 6,0 Millionen EUR und CR 89,5). Die Gesamtschadenreserve in Höhe von 132,8 Millionen EUR ging gegenüber dem Vorjahr um 1,9 Millionen EUR leicht – um 1,4 % – zurück.

R + V Versicherung/ARISECUR

Kooperation



Die R+ V Versicherung und Arisecur Versicherungs-GmbH haben eine Kooperation im Bereich der Risikoabsicherung für Firmenkunden beschlossen. „Wir freuen uns sehr, dass wir dank unserer Kooperation künftig auch den ARISECUR-Partnern Zugang zu unseren Schulungen, Produkten und Vertriebstools bieten können. Als KMU-Spezialist unterstützen wir unsere Vertriebspartner beim Auf- und Ausbau ihres Firmenkundengeschäftes und stärken damit nachhaltig ihre Wettbewerbsposition“, erläutert Dr.

Martin Beste, Geschäftsführer und Hauptbevollmächtigter der R+V in Österreich. „Mit R+V konnten wir einen starken Partner für unser Netzwerk gewinnen, der über jahrelange Erfahrung in der Absicherung von Firmenrisiken verfügt und traditionell im KMU-Segment verankert ist. Die schlagkräftigen Spezialprodukte stellen eine sinnvolle Erweiterung unseres Produktangebotes dar und helfen unseren Partnern, ihre Firmenkunden noch umfassender betreuen zu können“, kommentiert Andreas Büttner, Geschäftsführer der ARISECUR, die Kooperation. Lesen Sie mehr im nächsten risControl



TIL SCHWEIGER IN
DIE NUMMER 1
KFZ-VERSICHERUNGEN VOM TESTSIEGER

